



EMILIANA ES ELEGIDA “VIÑA DEL AÑO” POR VINOS DE CHILE

Emiliana es la viña más destacada del año. Esa es la conclusión a la que llegó Vinos de Chile luego de una exhaustiva evaluación de los principales actores del mercado vitivinícola durante el 2015.

Mario Pablo Silva, presidente de Vinos de Chile, anunció la noticia expresando: *“Emiliana, desde su fundación ha hecho un tremendo aporte a la sustentabilidad y a la producción de vinos de uva orgánica, siendo pionera en este país”,* y añadió *“con su compromiso y pasión se han convertido en un referente, tanto en Chile como en el mundo”*.

“Estamos muy contentos de recibir este reconocimiento, que confirma que producir vinos de alta calidad a través de una agricultura orgánica y biodinámica es posible”, expresó Cristián Rodríguez, gerente general de la viña.

Vinos de Chile cuenta hoy con más de 90 viñas asociadas, lo que le da especial importancia a este reconocimiento, ya que es un premio que otorgan los pares de la industria nacional. Los criterios de evaluación que Vinos de Chile pondera para tomar su decisión son diversos: se toman en cuenta las cifras de exportaciones, los premios internacionales obtenidos, la participación de las acciones gremiales, y sobre todo destacarse en forma muy importante en algún aspecto.

Emiliana actualmente es la principal viña orgánica del mundo, con más de 800 hectáreas certificadas orgánicas en los mejores valles vitivinícolas del país, cerrando el año con 580.000 cajas orgánicas exportadas y presencia en más de 60 países.

.....

Santiago, Noviembre 2015